



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
PUSAT PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
PENDIDIK DAN TENAGA KEPENDIDIKAN
PENDIDIKAN JASMANI DAN BIMBINGAN KONSELING

Jl. Raya Parung No. 420 Lebakwangi, Pemagarsari, Parung – Bogor, 16330

Telp. (0251) 8614478 Fax. (0251) 8615531

Laman: www.p4tkpenjasbk.net Email: penjasbk@gmail.com

Nomor : 1265/JB7.3/KP/2016

23 September 2016

Lampiran : 1 (satu) Berkas

Hal : Permohonan Penugasan Guru PJOK dan BK
sebagai peserta Moda Daring Penuh

Yth. Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten/Kota
Sasaran Program Guru Pembelajar Bidang PJOK dan BK
Moda Dalam Jejaring (Daring) Penuh.

Dengan hormat, kami informasikan bahwa Pusat Pengembangan dan Pemberdayaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Pendidikan Jasmani dan Bimbingan Konseling (PPPPTK Penjas dan BK) akan menyelenggarakan Program Peningkatan Kompetensi Guru Pembelajar Moda Dalam Jejaring (Daring) Penuh Bidang PJOK SMP, SMA dan BK SMP, SMA.

Sehubungan dengan hal di atas, mohon Saudara menugaskan Guru PJOK dan Guru BK dalam binaan Saudara sebagaimana terlampir pada lampiran 1, untuk mengikuti dan berperan aktif sebagai **peserta** program dimaksud.

Jadwal pelaksanaan kegiatan dalam kelas daring sebagai berikut :

No	Modul	Waktu Pelaksanaan
1	Kelas Daring Modul I	30 September s.d 2 Nopember 2016
	PJOK SMP Kelompok Kompetensi I	
	PJOK SMA Kelompok Kompetensi B	
	BK SMP Kelompok Kompetensi I	
	BK SMA Kelompok Kompetensi H	
2	Kelas Daring Modul II	10 Nopember s.d 16 Desember 2016
	PJOK SMP Kelompok Kompetensi J	
	PJOK SMA Kelompok Kompetensi I	
	BK SMP Kelompok Kompetensi J	
	BK SMA Kelompok Kompetensi J	

Kegiatan sebagaimana tercantum dalam tabel di atas dilakukan dalam 6 sesi selama 6 minggu untuk mempelajari 1 modul dengan total jam pelatihan (JP) per modul 60 JP, dengan demikian untuk menyelesaikan 2 modul akan dilakukan selama 12 minggu. Secara skematis tahapan kegiatan, divisualisasikan dalam tabel sebagaimana terlampir pada lampiran 2.

Ketentuan terkait pelaksanaan kegiatan sebagai berikut:

1. Peserta tidak bisa diwakilkan/digantikan;
2. Disarankan memiliki laptop, flashdisk dan modem;

3. Peserta sudah bisa memulai kegiatan pembelajaran Daring dengan melakukan registrasi dan login ke SIM Guru Pembelajar sehari sebelum tanggal dimulainya kegiatan (29 September). Informasi cara login dapat diunduh di: <http://bit.ly/2dcsfM6>.
4. Setelah melakukan login ke SIM Guru Pembelajar, peserta sudah bisa melakukan kegiatan pembelajaran dalam jejaring. Peserta secara penuh melakukan pembelajaran dengan mengakses dan mempelajari bahan ajar, berdiskusi dan berbagi pengetahuan dan pengalaman yang difasilitasi secara daring oleh pengampu. Tahapan kegiatan pembelajaran dapat dipelajari pada **Buku Manual Untuk Peserta Guru Pembelajar Moda Daring** yang dapat diunduh di **fanpage facebook PPPPTK Penjas dan BK** (<http://www.facebook.com/p4tkpenjasbk>)
5. Dalam proses pembelajaran Daring Penuh, bimbingan oleh pengampu terhadap peserta juga dilakukan dengan menggunakan fasilitas koneksi internet *video call*. Untuk bisa menggunakan fasilitas video call, peserta harus mengunduh dan menginstall software **UMEETME** di komputer/laptop yang akan digunakan. Alamat untuk mengunduh software dan cara instal bisa diunduh di alamat: **36.66.4.19/download**.
5. Evaluasi proses dan hasil belajar peserta meliputi; penilaian diri, tes sumatif tiap sesi dan tes akhir/pos tes. Tes akhirjuga berfungsi sebagai Uji Kompetensi Guru (UKG) sesuai Modul yang dipelajari. Bagi peserta yang memenuhi kriteria kelulusan akan memperoleh Surat Tanda Tamat Pelatihan/ Sertifikat.

Hal-hal yang belum jelas dapat dikonfirmasi atau menghubungi kontak person; Admin Kelas PJOK SMP sdr. Rudi Bakti Lubis (081384576749), Admin Kelas PJOK SMA sdr. Siti Marfungatun (0813815154551), Admin Kelas BK SMP sdri. Devi Permanasari (081317946605) dan Admin Kelas BK SMA sdr. Susanto Raharjo (081216705721) atau melalui email: penyelenggaraan@gmail.com.

Atas perhatian dan kerjasama Saudara, disampaikan terima kasih.



Tembusan Yth:

1. Kepala Sekolah sasaran peserta
2. Yang bersangkutan